5 Piéces
195 m?
Réf. STZ230026
6 375000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Propriété exceptionnelle située sur la commune de Saint-Tropez, au
cceur d'une des plus belles adresses tropéziennes, dans un
environnement préservé et verdoyant, offrant une vue dégagée sur les
vignes.Cette propriété étendue sur plus de 8.000 m2 offre un fort
potentiel avec une villa de style provencal, d'une surface donnée
d'environ 195 m?2 divisée sur 2 niveaux, offrant un salon avec une
cheminée, une cuisine, un coin bureau, et 5 chambres spacieuses et 2
espaces bureaux ou chambres d'appoints, 3 salles de bains, 1 salle de

douches et une buanderie.Nombreuses terrasses ombragées.Un coin

An exceptional property, located in Saint-Tropez, in the heart of one of the most
beautiful addresses, in a preserved and green environment, offering an open view
on the vineyards.This property, set in more than 8,000 sq m of grounds, offers a
strong potential with an existing Provencal villa plenty of charm and character, with a
given surface of approximately 195 sq m, arranged over two levels, featuring a
reception room with a fireplace, a kitchen, a study area, and five spacious
bedrooms and two further study areas, that could be converted into extra
bedrooms, three bathrooms, one shower ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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